

元気いっぱい！
遊んだい活動したいしています！



幼稚園のみんなで斐川公園に出かけました！

子どもたちは、「明日は斐川公園！お弁当だ〜♪」と楽しみにしていました。当日は、年長組と年中組は、はりきって斐川公園を目指して徒歩で出発！斐川公園までの道のりは長く、「疲れた〜」という声が聞かれましたが、最後まで頑張って歩きました！年少組さんは、初めての幼稚園バスで大喜びでしたよ！

公園では元気に遊び、長いローラー滑り台が人気でした！友達と一緒に「きゃ〜！」と叫びながら、何度も楽しんで滑っていました。おいしいお弁当も食べて、嬉しそうな表情がたくさん見られました！みんなでお出かけは楽しいですね！



みんなで手をつないでお出かけ！楽しいね！



到着〜！



お弁当おいしいね

高い滑り台だよ！滑ったよ！



遊具で遊んだよ



交通安全教室をしました！

斐川交番の警察の方、伊波野地区子ども見守り隊の方、斐川交通安全協会の方をお招きし、交通安全教室を行いました。

信号機の説明や横断歩道の渡り方、横断の際の“とまと”の約束などを教えていただきました。

その後、園周辺の道路を歩いたり、横断歩道を渡ったりして、気を付けることなどを丁寧に指導していただきました。

園での活動や降園時の左右確認の練習など、日頃から取り組み、習慣になっていくといいなと思います。交通ルールや自分の命を守る大切さを伝えながら、家庭とも協力して取り組んでいきましょう。



横断練習



手をピンと挙げるよ



バトカーと一緒にハイ・チーズ！



左右をしっかり見て渡るよ

親子活動をしたよ！楽しかったね！〜ティオッサ出雲さんと一緒に〜

ティオッサ出雲のスタッフや選手の方を講師にお招きし、いろいろな運動遊びを教えてもらったり、ボール遊びをしたりして、親子で楽しみました。

お家の人とたくさん触れ合いながら、体を動かすことができ、嬉しそうな子どもたちでした。年長組では、最後の試合で本気でボールを蹴ったり、ゴールを守ったりする白熱した様子で、見ていてもとても楽しい気持ちになりました！

楽しい雰囲気の中、怪我もなく活動を終えることができてよかったです。

ご参加、ご協力ありがとうございました。



楽しい活動をありがとうございました！



よさこい教室がはじまりました♪踊るって楽しいね!

21日によさこい教室がありました。今年には年中組と年長組が夏に開催される『斐川だんだんよさこい祭り』に参加します!

今年度も若槻かおり先生を講師にお招きし、よさこいの指導をしていただき、楽しく踊っています。

はじめは、みんなでいろいろな運動遊びをして、いろいろな体の動かし方を楽しんで体験しました。そして、よさこい踊りの振り付けを分かりやすくポイントをおさえながら教えてもらい、元気な掛け声とともに踊ることができました。

本番を楽しみにしながら取り組んでいきたいと思います!



元気に!よさこい♪



いろいろな運動にチャレンジ!

頭に足がつくよ!

紙飛行機作り!地域の方に教えてもらったよ!

伊波野地区の民生委員の方6名をお招きして、大型絵本の読み聞かせをしていただいたり、紙飛行機の折り方や飛ばし方を教えてもらったりしました。

子ども達は、手本をよく見たり、手伝ってもらったりしながら、紙飛行機を作りました。完成すると、早速飛ばし方を聞き、「そ〜れ!」と飛ばしました。よく飛ぶ紙飛行機に大喜びの子ども達でした。

「紙飛行機を作ることが楽しかった!」「友達と競争して楽しかったよ」などの感想が聞かれました。

地域の方との楽しい交流の機会! みんなで飛ばすよ!

紙飛行機に絵を描くよ



遠くに飛ばすか、競争だ〜!



大型絵本の読み聞かせも楽しかったよ!



地域のみなさん ありがとうございます!

地域の皆さんに園庭の環境整備や活動の補助など、多方面で協力、支援をしていただいています。おかげさまで、子ども達が楽しく心地よく生活を送ることができており、感謝の気持ちでいっぱいです。

いつも楽しいお話をありがとうございます!

おはなしこんにちは



更生保護女性会の皆さんによる『絵本の読み聞かせ』毎回楽しみな子ども達です!

園外保育の引率



地域探検として斐伊川にかかる『井上橋』の案内、引率をしてくださった『庄司清吉』さん!

園庭整備

地域の『岡田富雄』さん、『チューリップの会』の皆様による園庭や周辺の草刈りや草取りをしていただきました。感謝!!

